

社会福祉法人 尚仁福祉会 広報誌
〒689-4403 鳥取県日野郡江府町大字久連7
TEL 0859-75-3626
URL http://www.syoujin.or.jp



好いちよう

第5号
2017.7.14



居宅介護支援プラントオフィス

地域の皆様には当事業所の活動にご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。居宅介護支援プラントオフィスが、本格的に活動して1年たちました。介護支援専門員4名体制でスタートして148名のご利用者様に関わらせて頂いています。私たちは、介護サービスの窓口です。介護を必要とする要支援・要介護認定を受けたご利用者様が自立した生活を営むことが出来るように、また適切な介護サービスを利用できるように、他の介護サービス事業者との連絡、調整、取りまとめを行う仕事をしています。そして日々、江府町内のご利用者様の自宅に訪問して、皆様の安否や様子、介護相談を受けております。

一方ではまだまだ地域の方々において介護保険サービスが認知されていないと感じています。要介護者やご家族等が抱える問題に対して常にご利用者様の視点で考え、地域の医療や福祉との連携のほか、事業所に在籍するケアマネジャーが一人ひとりのご利用者様の事例について意見交換や知恵を出し合うなど、事業所内の連携も大切にしております。

これからも皆様の笑顔が見れますように、ご利用者様との出会い、心の通い合いを大切にし「明るく、誠実に」をモットーにお役に立ちたいと思っています。

地域の皆様がご家庭で安心して毎日を過ごして頂ける様日々研鑽していくとともに、地域と福祉の「かけはし」となるべく努力して参ります。



「たたらんち」&「ワンコインランチ」販売開始!!



日頃は、エミーズカフェをご利用いただきありがとうございます。

本誌第4号でお知らせしておりましたとおり、「日野郡3町三色たたらんち」の提供がはじまりました。大山どりを使ったハンバーグや洋風じゃぶ汁、日野米を練りこんだ手ごねパン等「たたら製鉄」をイメージしたランチをぜひお召し上がりください。ミニケーキ付980円で提供しています。毎週金曜日限定10食ですので、ご予約優先とさせていただきます。また、「ワンコインランチ」の販売も開始しました。ドライカレーや五目チャーハン等にサラダ、スープ、ミニデザート

がついて500円で提供しています。お気軽に召し上がっていただけたらと思います。

江美の郷エミーズカフェは、障がい福祉サービスの事業所ですので障がいのある方の就労の場でもあります。4月から利用者さんが増え、少しだけにぎやかになりました。もちろん、カフェ作業だけでなく、内職作業や施設外就労も行っています。町内のダイセン縫製さんから消防服の糸始末の作業を請け負ったり、江府町保健センターの清掃作業をさせていただいたり、地域に支えられる事業所となってきたように感じています。本当に感謝、感謝です。

作業ばかりではなく、時には、息抜きのレクリエーションを行うこともあります。冬場はDVDで映画を見たり、卓球大会を行ったりしました。先日は松江市に出かけ、堀川遊覧とおいしい食事を楽しんできました。ご利用希望の方の見学や体験も随時受け付けていますので、お気軽にご連絡ください。おいしいコーヒーや手作りパン、ケーキ、そしてランチをご用意して皆様のお越しをお待ちしております。ぜひエミーズカフェで、ゆったりとした時間をお過ごしください。明るい笑顔でお待ちしてまーす!!!

500円
ワンコインランチ
(写真はドライカレー)



就労継続支援B型事業所 江美の郷 エミーズカフェ
電話番号 0859-72-3210 FAX 0859-72-3211



ごあいさつ

理事長 佐々木 満

皆様、お変わりなく過ごしておられるでしょうか。当法人におきましては、平成28年度は大きな変革の年でありました。多くの新たな取り組みや事業を開始し江府町の福祉充実のために努めてまいりました。その結果、おかげさまで、「介護老人保健施設あやめ」につきましましては、多くはありますが黒字決算で終えることができました。

これは、関係各所及び利用者様、ご家族様のご理解とご協力と職員一同の努力の結果であると感じています。

また、社会福祉法改正に伴い、役員体制の変更等、組織体制の強化に努めてまいりました。今後、社会福祉法人はその資産等を国の示す計算式にあてはめ、計算の結果、残余財産がある場合には新規社会福祉事業の実施や職員の処遇改善の為に費用として拠出することが義務付けられました。当法人におきましては、新規事業への投資や職員の処遇改善、または大規模な修繕等をすでに行っているため、残余財産は無いと算出されております。

我々のような福祉サービスを提供する法人にとって、人は財産です。今後も職員の処遇改善等により、適正な人材確保と職員教育に努めてまいります。

引き続き、「おもいやりを尊びしんらいを築く」という理念のもと、職員一同、努力してまいりますので、当法人の福祉事業運営にご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

介護老人保健施設 あやめ



平成29年2月4日にデイケアのご利用者様、2階と3階の入所者様と合同で節分祭を開催いたしました。

大正琴の演奏や、職員による銭太鼓の披露をし、大変盛り上がりました。

職員が鬼の衣装を身に着け、豆の代わりにボールを使い、皆さんで鬼退治をされました。

ご家族の皆様にもご参加いただき、一緒に節分祭を楽しむことができました。

ありがとうございました。



平成29年3月5日にひな祭りのお茶会を開催いたしました。

当日は職員がお茶を点でて、おやつと一緒に飲んでいただきました。

「久しぶりに飲んだ、おいしかった」と喜んでいただきました。



平成29年5月17日のとっとり花回廊へのお出かけの様子です。

この日は深夜に雨が降っていたので心配しておりましたが、その雨も上がり、予定通り出発。日差しも強くなり、過ごしやすい気候の中、皆様たくさんのお花を観賞され、ソフトクリームを食べながら楽しい時間を過ごされました。

今後、ますます皆様にご参加いただき、様々な行事を行って参りますので、ぜひお越しくださいませ。



特別養護老人ホーム江美の郷



4月より生活相談員として勤務しています、今岡史と申します。

各職種、外部との連携を密に行い、しっかりとした情報共有の下、利用者様がより快適な生活を送っていただけるよう、サービス提供に努めています。

ご利用者様に対し、若い頃のお話を聞いたり今後の生活相談、時には愚痴を聞いたり気軽に相談できる相手でありたいと心から願い、努力してまいります。同時に研修を通じ、知識や技術の向上に努めます。入所される皆様を心でよく生活いただける施設、沢山のご家族様に気持ち良く来ていただける施設を目指してまいりますので、皆様のお越しをお待ちしております。

不慣れなことも多くご迷惑をお掛けすると思いますが、一日も早く皆様のお役に立てるよう日々精進してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

叙勲祝賀会



平成29年度春の叙勲にて当法人に長年勤務された藤原和子氏が瑞宝単光章を受章されました。

この栄誉を祝し、平成29年5月27日に休暇村奥大山にて祝賀会が盛大に開催されました。来賓には江府町長 白石祐治様、江府町議会議長 川上富夫様、江府町議会副議長 上原二郎様をお招きし、来賓を代表して白石江府町長より祝辞を賜りました。

佐々木理事より記念品代、職員代表からの花束が贈呈され、受章した藤原和子氏は「長年にわたり、この法人において福祉の仕事に勤めることができたのは、皆様の支えがあったことだと思います。今日という日は私の人生において掛け替えのない宝物です。」と謝辞を述べられました。

今後、藤原和子氏に続き、法人でこのような立派な職員が育つことを期待します。



あやめ

(単位：千円)

科目	決算
介護保険事業収入	396,263
収入合計	396,263
人件費支出	263,767
事業費支出	65,672
事務費支出	39,455
本部経費	20,352
支出合計	389,246
収支差額	7,017

法人全体

(単位：千円)

科目	決算
介護保険事業収入	724,328
障がい福祉サービス収入	12,572
その他の収入	1,610
寄付金収入	294
収入合計	738,804
人件費支出	533,473
事業費支出	128,998
事務費支出	63,921
就労支援事業支出	2,588
支出合計	728,980
収支差額	9,824

科目の説明

- 介護事業収入 特養やデイサービス等による収入
- 障がい福祉サービス収入 相談支援やB型事業所（エミーズカフェ）の収入
- 人件費支出 職員給料などによる支出
- 事業費支出 事業所を運営するうえで必要な経費（施設の修理代やおむつ代、食料費等）
- 事務費支出 パソコンやシステム、事務用品、コピー代などの支出
- 本部経費 本部の運営に必要な経費を各事業所が按分によって負担します。

平成28年度 決算状況

みなさんといっしょに美味しいコーヒーに舌鼓!!



法勝寺方面へ花見ドライブに行きました



手本を見ながら集中!

天候にも恵まれ季節の花を楽しめました。



どんな料理を作ろうか? 収穫が楽しみ♥



青空を泳いでるこいのほりみたいに見なさんお元気です。

調理はまかせて!



花の香りにリラックス!



藤を見にせせらぎ公園に行きました。

今年度も皆さんに喜んでいただけるような催しや地域との交流ができるよう、グループホーム、いこい職員一同支援してきたいと思います。

新年度も3か月が過ぎようとしております。今年も新入職員と異動職員の方々を迎え、新たなスタートを切りました。まだまだ足りない点もあると思っておりますので、何かお気づきの点があれば、お気軽にお申し出ください。利用者様へご家族様あつてのあやめです。今年度もより良いサービスをご提供できるよう、スタッフ一同力を合わせて日々頑張っております!どうぞよろしくお願い致します。

中央左が加藤淳子師長(5月より)、中央右が金明恵美主任(4月より) デイサービス介護職員とリハビリテーション担当の理学療法士、送迎担当スタッフ



常に向上心を持ち、皆さまのお力になるべく精一杯頑張っております。 よろしくお願い致します。

師長 加藤淳子

平成29年4月より新たなメンバーが加わり、新しい主任の元「新生あやめデイケア」が誕生いたしました。個性豊かな面々が揃い、現在はメンバー各々の力が円滑に機能するべく頑張っております。これから、さらなるリハビリの充実各種イベントの企画や日々のレクリエーションの発掘などのサービス強化を目指し、利用者様が「ここに来てよかった」「今日一日楽しかった」と思っていたいただけるデイケアを作っていきたいと思っております。どうぞよろしくお願い致します。

あやめデイケア



職員紹介



登録ヘルパー 宇田川 千万亀

昨年の8月から訪問ヘルパーでお宅を回らせて頂いております宇田川です。年長の新米ですがパワフルです。「元氣よく、いつも笑顔」が私のチャームポイントです。皆さんに楽しみにして頂けるように努力していきますので、見かけた時は気軽に声を掛けて下さい。どうぞよろしくお願い致します。



登録ヘルパー 片岡 薫哉

今年の5月から訪問介護に登録ヘルパーとして入らせて頂いております片岡です。元々東京育ちで3年前にこの江府町に参りました。訪問の仕事は初めてで、わからない事も多いですが、先輩方に教えてもらいながら持ち前の明るさと丁寧な気持ちで良いサービスを提供させていただきます。いろいろなところで顔をみかけると思いますが、気軽に声を掛けてください。

昨年末は、忘年会を行い、職員の隠し芸を披露し楽しんでいただきました。お客様の笑顔を見ることができ、職員も一段と芸に磨き(?)をかけていきたいと思っております。次回もお楽しみに!



美味しいわ



介護老人保健施設あやめの玄関前に咲く様々な種類の花。3月終わりごろからは桜、4月はハナミズキ、5月はあやめなどを館内に飾っております。来所されるご家族様やお客様へも見ていただき、たくさん声をかけていただきました。利用者様よりお花をいただくこともあり、玄関やデイルームなどに飾りました。また、玄関横の花壇には今年も野菜を植えております。トマト、きゅうり、さつまいもが競って大きくなろうとしています。無事に実るよう、しっかりお世話をしていきたいと思っております。あやめに「来所の際にはぜひ様子をみていただければと思います。」



元気にすくすくと育つね!

